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GULTEN TEPE:   Добро пожаловать (прерывается звук), меня зовут Гюльтен Тепе 

(Gulten Tepe), я работаю в группе поддержки GAC. Признавая, что 

это открытые заседания, и другие члены сообщества ICANN могут 

присутствовать на них, руководство и персонал поддержки GAC 

призывают всех тех, кто является представителем и делегатом в 

GAC, вводить имена и принадлежность в модуле чата, чтобы вести 

точные записи о посещаемости, а также для чтения вслух 

комментариев и вопросов. Если вы хотите задать вопрос или 

оставить комментарий, введите текст в чате и начните 

предложение, как указано в чате.  

Устный перевод будет включать все шесть языков ООН и 

португальский и будет осуществляться с использованием Zoom и 

Congress Rental network. Если вы хотите выступить, как только 

фасилитатор назовет ваше имя, пожалуйста, включите микрофон и 

возьмите слово. Не забудьте указать свое имя и язык, если это не 

английский. Во время разговора обязательно отключите все 

остальные устройства, включая приложение CRN. 

Наконец, это заседание, как и все другие мероприятия ICANN, 

регулируется ожидаемыми стандартами поведения ICANN. В случае 

сбоя служба поддержки должна будет отключить все микрофоны. И 

запись, и стенограмма будут доступны на странице ICANN69. Манал, 

Вам слово. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен, и доброе утро, добрый день и 

добрый вечер всем. Добро пожаловать на заседание GAC с ALAC. 

Наша сегодняшняя встреча рассчитана на 60 минут. У нас короткая 

повестка дня, но у нас очень интенсивные темы, поэтому я буду 

краткой, но, прежде чем мы начнем с нашей повестки дня, 

позвольте мне сначала передать слово Морин, не хотите ли Вы 

сделать вступительное слово? 

  

MAUREEN HILYARD:  Большое спасибо, Манал, за очень теплый прием. Всегда очень 

благодарны за возможность поделиться с GAC ключевыми 

проблемами, и мы также высоко оценили очень продуктивные 

[неразборчиво] встречи, которые у нас были. И у нас обычно три 

команды, и члены команд в значительной степени знакомы с 

презентациями GAC, но я знаю, что они с нетерпением ждут 

некоторых интересных обсуждений, так что мы можем начать. 

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Морин, и спасибо всем за то, что 

присоединились к GAC сегодня. Итак, у нас есть повестка дня, 

которая представлена на экране. Опять же большое спасибо 

руководителям тем с обеих сторон и Ирио, представителю ALAC в 

GAC, за составление этой повестки дня, представляющей интерес 

для обоих комитетов. Итак, Ирио, не могли бы Вы начать 

обсуждение? 
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YRJO LANSIPRO:  Спасибо, Манал. Всем добро пожаловать на это заседание. Я 

думаю, мы могли бы сначала рассмотреть Фазу 2 EPDP, и Алан, не 

хотите ли Вы начать? 

 

ALAN GREENBERG:  Да, был бы рад. Мы находимся на интересном этапе с EPDP. GNSO, 

как мы все знаем, приняла все рекомендации, которые были 

сформулированы на этапе 2 EPDP, включая те, которые не получили 

консенсусной поддержки в рамках EPDP, и теперь Правление 

должно решить, что с ними делать. Я не завидую этой позиции, но я 

считаю, что наша обязанность перед основными консультативными 

комитетами - тщательно продумать, какие рекомендации мы даем 

Правлению. Мы между молотом и наковальней, как говорится, то 

есть нам не нравится положение, в котором мы сейчас находимся с 

точки зрения доступа к вымаранным данным WHOIS, и мы не очень 

удовлетворены тем, что SSAD, который был указан в PDP, окажется 

там, где мы действительно хотим быть. Так что, как мы будем 

двигаться вперед, на самом деле не совсем ясно, но Правление 

должно будет принять некоторые решения и проложить путь 

вперед, и я думаю, что мы обязаны проконсультировать их как 

можно лучше. 

Что касается продолжающегося EPDP, GNSO соберется через 

несколько часов, и я считаю, что одним из их решений, по крайней 

мере, в соответствии с их повесткой дня, будет повторное созыв 

EPDP. Они полны решимости не называть это Фазой 3. Я считаю, что 
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это называется Фаза 2 А, и речь идет о повторном созыве уже 15 

ноября, примерно через три с половиной недели, в течение 

которых мы должны либо подтвердить, либо выбрать новые 

команды, которые будут представлять нас в новом EPDP, и в 

будущем, они предполагают, что потребуется несколько месяцев, 

чтобы увидеть, будет ли достигнут какой-либо прогресс. 

Так что я думаю, что все игроки, но две наши группы, в первую 

очередь, будут обязаны выдвинуть предложение, касающееся 

юридических и физических лиц, которое является жизнеспособным, 

и попытаться проложить путь с анонимными адресами электронной 

почты, которые, как мы думаем, мы можем продать сторонам, 

связанным договорными обязательствами. Я думаю, что в обоих 

случаях у нас есть довольно хорошее представление о том, как мы 

хотим этого достичь, но я думаю, что нам придется хорошо 

подготовиться к работе до начала EPDP. Они пытаются найти нового 

председателя Фазы 2 A, а также говорят, что, если они этого не 

сделают, они будут использовать посредника по взаимодействию с 

GNSO, поскольку нынешний председатель Рафик покидает GNSO, я 

полагаю, что и им придется назначить нового, и кто это будет, будет 

известно позднее. 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Алан, за то, что поделились мыслями ALAC, 

но также и потенциальными результатами GNSO, все с нетерпением 

ждут сегодняшнего заседания Совета. Хадия, пожалуйста. 
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HADIA EL-MINIAWI:   Алан представил исчерпывающую позицию, настолько очевидные 

следующие шаги, как упомянул Алан, конечно, в отношении 

различия между данными физических и юридических лиц и 

возможности любых контактов иметь [неразличимо] другую работу. 

Ожидается, что это произойдет в связи с определением объема 

работ [неразборчиво] для рассмотрения точности и системы 

отчетности о точности, чтобы определить следующие шаги в этом 

отношении. 

И, если позволите, я просто кратко изложу общую озабоченность. 

Во-первых, это способность системы развиваться или 

совершенствоваться по мере того, как мы больше узнаем о ее 

функционировании, и по мере того, как появится больше 

юридических указаний и ясности, и, возможно, появятся даже 

более конкретные правила в отношении регистрационных данных. 

Мы озабочены финансовыми аспектами SSAD, есть озабоченность 

по поводу способности существующей системы своевременно 

предоставлять необходимые данные запрашивающим лицам, 

имеющим законный интерес и законное основание, и это будет 

приоритетным уровнем. 

Есть также озабоченность в связи с исполнением политики, так что 

это все проблемы, которые, я думаю, разделяют ALAC и GAC. Они 

как таковые не относятся к следующим шагам, но, возможно, это 

вопросы, над которыми нам нужно подумать вместе. Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хадиа. И действительно, у нас много общих 

проблем, и мы рады вместе подумать о следующих шагах. Я также 

вижу, что Алан в чате отмечает еще одну проблему, а именно 

[неразборчиво] WHOIS, и действительно, Алан, спасибо за 

добавление этого пункта. Какие-либо комментарии от наших 

кураторов темы со стороны GAC? Да, Крис, пожалуйста. 

 

CHRIS LEWIS-EVANS:   Спасибо, Хадиа и Алан, за эти комментарии. Как вы хорошо знаете, 

у нас было много обсуждений, особенно вокруг физических и 

юридических [неразборчиво] и анонимных контактов по 

электронной почте, и, конечно же, то, что мы обсуждали вчера на 

нашем заседании с GAC относительно продвижения вперед и 

следующих шагов. Так что я думаю, что всякий раз, когда будет 

следующая фаза, будь то 2а или 3, мы, безусловно, будем 

рассчитывать на совместную работу над предложением пути 

вперед для всего EPDP. Большое спасибо. 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Крис. И я думаю, что в зависимости от 

результатов сегодняшнего заседания Cовета нам нужно будет, как 

сказал Алан, либо начать подтверждать действующих 

представителей на Фазе 2А EPDP, либо выбрать новых 

представителей, но также быть готовыми внести свой вклад в 

работу трека по точности. а также они будут рассчитывать на то, что 

мы внесем существенный вклад, я бы сказала, даже для запуска 

работы над этим отдельным треком, Алан, пожалуйста, 

продолжайте. 
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ALAN GREENBERG:  Спасибо. Один быстрый комментарий к тому, что вы только что 

затронули. Есть EPDP 2A, работа по предварительному анализу, 

которая будет продолжена с точки зрения точности, работа над 

WHOIS, и было еще несколько вещей, связанных с WHOIS. У нас 

будет проблема с человеческими ресурсами, проблема с рабочей 

силой. Количество людей, которые нам понадобятся, чтобы 

сосредоточиться на всем этом, просто больше, чем то, что у нас 

было раньше. Невозможно, чтобы одни и те же немногие люди 

смогли сделать все это, и я думаю, что у всех нас будет реальная 

проблема найти людей, которые посвятили бы этому время, с 

необходимыми навыками и знаниями для решения всех этих 

проблем параллельно, просто мысль. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошее замечание, Алан. И нам тоже нужно начать думать, 

чтобы быть готовыми, как только все прояснится, мы определенно 

не хотим откладывать продолжение обсуждений, и, как вы 

упомянули, также Алан, всего несколько месяцев есть у команд, 

чтобы доказать прогресс, чтобы получить больше времени, если это 

необходимо, или в надежде завершить. Итак, с учетом 

вышесказанного, мы договорились о том, чтобы провести 

телеконференцию между руководителями тем, так что, возможно, 

мы сможем сделать это после ICANN69 и согласовать конкретные 

шаги вперед или даже начать совместную работу над материалом, 

который будет использоваться в следующих направлениях. 
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Я просто читаю Алана в чате. К сожалению, рекомендации, похоже, 

не позволяют ICANN полностью финансировать это. Очевидно, я 

пропустила пару чатов. Итак, Индия. Финансирование SSAD должно 

полностью осуществляться ICANN, и это было в ответ, и спасибо, 

Алан, за подтверждение предложенного плана. Есть ли другие 

комментарии по EPDP? Так что, если больше нет запросов на слово, 

если все в порядке, мы можем перейти - Ирио, с Вашего 

разрешения, к последующим процедурам? 

 

YRJO LANSIPRO: Спасибо. Я буду счастлив организовать [неразборчиво] звонок 

между [неразборчиво] после ICANN69. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Ирио. Так что я думаю, что Джастин могла 

бы помочь нам начать. 

 

JUSTINE CHEW:  Очень приятно находиться здесь, чтобы поговорить с коллегами из 

GAC. Мы немного опережаем процесс, который Алан описал для 

EPDP по GDPR. Мы находимся на той стадии, когда мы смотрим - 

когда я говорю «мы», я должна иметь в виду последующие 

процедуры рабочей группы EPDP - на этапе рассмотрения 

комментариев, полученных в ходе общественного обсуждения 

проекта окончательного отчета, который завершился 30 сентября. И 

это все еще продолжается, и это должно ... ну, ожидается, что это 
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будет продолжаться до конца года, к которому, как ожидается, 

окончательный отчет будет завершен и представлен Совету GNSO. 

Теперь, на последнем заседании руководства ALAC GAC, что 

касается этой конкретной темы последующих процедур, я как бы 

пообещала подготовить сводку сравнительного анализа или 

сравнительный анализ некоторых комментариев, которые были 

получены в ходе общественного обсуждения, и мы подготовили 

очень короткую презентацию, чтобы выделить некоторые 

ключевые комментарии, которые, возможно, заслуживают нашего 

внимания сегодня по избранным темам. Теперь, конечно, мне 

сообщили, что было получено около 50 комментариев, и мы просто 

сосредоточимся на комментариях для четырех сторон сегодня, и я 

надеялась - извините, я слышу фоновый шум. Ладно. И я надеялся, 

что, поскольку наши коллеги из GAC обсуждали последующие 

процедуры с сопредседателями рабочей группы PDP, а также с 

Правлением вчера по крайней мере по одной, по крайней мере, по 

одной подтеме, коллеги из GAC могли бы просветить нас своими 

идеями, которые, по их мнению, ALAC должен принять к сведению. 

Итак, переходя ко второму слайду, я выберу ключевые вопросы, 

которые я хочу выделить, которые мы хотели выделить сегодня, и 

если бы у меня было всего несколько минут, чтобы просмотреть 

всю презентацию, а затем, возможно, пригласить моих коллег из 

GAC выступить с комментариями или даже с замечаниями от 

участников сегодня. Итак, с точки зрения темы обязательств 

регистратуры, которая также включает в себя область 

невозможности, и когда мы говорим о невозможности, мы 



ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Совместное заседание: GAC и ALAC      RU 

 

Страница 10 из 26   

   

указываем на то, что является как соблюдением договорных 

обязательств, так и процедурами разрешения споров. 

Итак, я считаю, что здесь нужно отметить ... ну, пару вещей. Во-

первых, GAC очень мудро прокомментировал, что мы должны 

рассмотреть вопрос о принятии мер защиты категории 2 для TLD в 

строго регулируемых секторах, что, вероятно, рабочая группа EPDP 

специально не рассматривала. А также интересно, что Правление 

ICANN вернулось с комментарием или, по крайней мере, с 

запросом по обеспечению соблюдения PICS и RVC, обязательств в 

отношении общественных интересов и добровольных обязательств 

регистратуры. Теперь Правление обеспокоено обеспечением 

соблюдения как PICS, так и RVC в свете положений, указанных на 

экране, которые ограничивают мандат Правления миссией ICANN в 

рамках самого устава, в частности, суждение о содержании явно 

исключено из миссии. 

Так что Правление обеспокоено использованием PICS и RVC и тем, 

как сформулировать концепцию общественных интересов в 

контексте PIC и процедур разрешения споров, чтобы гарантировать, 

что, когда они пройдут следующий раунд, фактически невозможно 

(?) в контексте миссии ICANN. И у ICANN был очень интересный 

вопрос с точки зрения меры защиты категории 1, которую рабочая 

группа PDP рекомендовала принять, а именно, как мы устраняем 

разногласия сообщества по поводу мер защиты, в частности, меры 

защиты категории 1 в контексте спецификаций. 

Переходя к смягчению последствий злоупотребления DNS, не 

собираюсь особо останавливаться на этой теме, об этом говорили и 
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обсуждали в сообществе, и вчера у нас была очень хорошая сессия, 

последующая сессия по злоупотреблению DNS, пленарная сессия. 

Итак, единственная интересная вещь - ну, интересно отметить на 

этом слайде то, что GAC действительно сказал, что ожидает быстрых 

действий от Совета GNSO по запуску таких комплексных усилий для 

PDP с точки зрения смягчения последствий злоупотребления DNS. 

Так что нам нужно будет посмотреть, как мы хотим подойти к этому 

в дальнейшем. 

Далее идет поддержка кандидатов и содействие поддержке 

кандидатов. ALAC по-прежнему обеспокоен некоторыми проектами 

окончательных рекомендаций, в частности, источником средств, 

который проходит через (разбиение аудио), и поэтому мы ищем 

подробную информацию о кредитных торгах на аукционе, которые 

будут использоваться для поддержки кандидатов - кандидатов, 

которые соответствуют требованиям для поддержки кандидатов, 

получившая кредитную для участия, при необходимости, в 

аукционе последней инстанции. По-прежнему скудны детали того, 

как это будет работать, и у организации ICANN также есть вопросы о 

реализации механизма кредитования аукционов. 

Кроме того, мы обнаруживаем, что конкретное отсутствие 

подробностей о том, как предотвратить мошенничество, приводит к 

фундаментальным изменениям с точки зрения одной из 

рекомендаций, предложенных EPDP,  которая заключается в том, 

что любые заявки, которые, как считается, не соответствуют 

требованиям для поддержки кандидатов, могут по-прежнему 

участвовать или могут продолжить процесс подачи заявки путем 

перехода к стандартной заявке. Таким образом, в предыдущем 
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раунде 2012 года любые заявки, которые не соответствовали 

критериям поддержки кандидатов, автоматически прекращали 

свое участие или дисквалифицировались, так что это 

фундаментальное изменение для следующего раунда, и мы 

рассматриваем это как открытие возможностей для 

мошенничества, поэтому нам нужно подумать о том, как решить 

реагировать на эту возможность. 

И с точки зрения Правления ICANN, их озабоченность по поводу 

расширения финансовой поддержки квалифицирующим лицам 

поддержки кандидатов помимо сборов за подачу заявки, что может 

вызвать фидуциарные опасения у Правления с точки зрения того, 

будут ли они вынуждены - предоставить определенные 

преимущества одним кандидатам по сравнению с другими ? 

Переходим к заявкам от сообщества и [неразборчиво] оценке 

приоритетности заявок от сообществ. Область оценки 

приоритетности заявок от сообщества - это тема, над которой мы в 

целом в ALAC очень много работали, и я считаю, что это было 

необходимо, потому что, если вы обратите внимание на 

комментарий Правления ICANN, я в принципе его зачитаю, что в 

проекте рекомендаций, поступающих от Рабочей группы PDP, не 

содержится никаких подробностей, указывающих на какие-либо 

серьезные реформы, проводимые, в частности, в [неразборчиво]. 

Поэтому в этом отношении они говорят, что, если это так, следует 

ли нам по-прежнему использовать CPE в качестве последнего 

средства разрешения споров, а у CPE есть один аспект, в котором 

существуют определенные ограничения на регистрацию с точки 

зрения обязательств сообщества, которые они должны соблюдать. 
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Итак, опять же, Правление обеспокоено тем, что это может вызвать 

проблемы с точки зрения отхода от миссии ICANN. 

И с точки зрения того, где мы находимся и где находится GAC, я 

считаю, что оба консультативных комитета говорят об аналогичных 

вещах в своих комментариях, например, о том, что, например, - 

хорошо, что ALAC настаивал на серьезных реформах руководящих 

принципов процесса CPE с точки зрения [неразличимо] участие в 

CPE обеспечило вовлеченность, а также подтолкнуло к внесению 

изменений в фактический процесс CPE и критерии CPE. Например, 

включение большего числа широких масс в оценочные комиссии 

или доступ к экспертным знаниям сообщества в оценочных 

комиссиях. А также абсолютно для того, чтобы избежать 

предвзятости в сторону экономических группировок, имевшей 

место в последнем раунде, чтобы сбалансировать внимание к 

маргинальным группам, а также группам защиты гражданского 

общества и определенно изменить баланс оценок критериев CPE, 

чтобы исключить возможное наказание - и чтобы снизить давление, 

связанное с достижением целей. И у ICANN есть много вопросов 

относительно руководства по внедрению CPE. 

И дальше - следующий слайд. Мы по-прежнему предлагаем 

запретить частные действия и принять традиционный 

[неразборчиво] механизм крайней меры, когда дело доходит до 

аукциона, и это как бы отражено в комментарии Правления ICANN, 

в котором спрашивается, почему аукционы не должны проводиться 

таким образом, чтобы доходы приносили пользу глобальному 

интернет-сообществу?  В связи с этим возникает вопрос, почему мы 

рассматриваем возможность проведения частных аукционов, а не 
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аукционов, проводимых ICANN. Как мы знаем из последнего раунда 

аукционов, проведенных ICANN, вырученные средства были 

переданы в доверительное управление на благо Интернет-

сообщества. Но выручка от любых частных аукционов фактически 

возвращается кандидату, участвующему в аукционах. 

А что касается прозрачности, то был сделан сильный рывок назад в 

плане глубины механизмов прозрачности, о которых мы просим. 

Мы даже не думаем, что это заходит достаточно далеко, чтобы 

дестимулировать мошенничество, и что Правление справедливо 

спрашивает, почему частные решения должны быть включены в 

программу только частично? Потому что, они говорят, что 

некоторые резолюции должны входить в компетенцию ICANN, а 

некоторые могут быть оставлены на усмотрение сторон, 

участвующих в самих аукционах, и, безусловно, концепция 

добросовестности [неразборчиво] поднимает много-много 

вопросов с точки зрения цели, любых объективных критериев, 

[неразборчиво], а также связанных с этим штрафов. 

И последняя тема касается закрытых доменов общего пользования, 

иначе известных как эксклюзивные домены общего пользования. И 

с точки зрения разрешения закрытых доменов общего пользования, 

если вообще это произойдет, они должны будут служить каким-то 

общественным интересам. Еще ничего не доработано, и ALAC также 

предложил ряд принципов, которые можно было бы принять для 

продвижения вперед, если это вообще возможно. Спасибо, Манал. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джастин. Спасибо за этот чрезвычайно 

полезный и очень хорошо продуманный сравнительный анализ. И 

спасибо Вам за Ваши усилия и за то, что Вы делитесь этими 

усилиями на благо всех. Я понимаю, что Вы немного сократили из-

за времени, поэтому, если другие темы также готовы для 

обсуждения, я думаю, что было бы очень полезно для всех 

получить пользу от Вашей превосходной работы. 

Итак, я смотрю, если есть запросы на выступление. Я вижу руку 

Луизы. Прежде чем предоставить Вам слово, я вижу комментарий 

Джеффа Ноймана (Jeff Neuman) в чате. Просто обратите внимание, 

что во время периода общественного обсуждения рабочая группа 

GNSO SubPro провела ряд заседаний по ряду поднятых вопросов о 

CPE, поэтому обеспокоенность ALAC, которая была доведены до 

сведения рабочей группы незадолго до периода общественного 

обсуждения, сейчас рассматриваются. Просто хотела предоставить 

полную информацию. Спасибо, Джефф. У меня Луиза, а затем 

Хорхе. 

 

LUISA PAEZ, ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC: (Без звука) доброе утро, Манал. Вы меня хорошо 

слышите? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, Луиза. 
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LUISA PAEZ, ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC: Прекрасно. Спасибо. Доброе утро, добрый день и 

добрый вечер всем, это Луиза Паес (Luisa Paez) от правительства 

Канады, нынешний заместитель председатель GAC и руководитель 

темы GAC по последующим процедурам вместе с моим коллегой из 

GAC Хорхе Кансио (Jorge Cancio), нынешним заместителем-

председателем. 

Итак, прежде всего, мы хотели отметить огромные усилия, которые 

Джастин вместе с другими участниками ALAC из Рабочей группы по 

последующим процедурам прилагала в последние годы, принимая 

участие в работе нескольких Рабочих групп по последующим 

процедурам. ALAC накопил большой опыт, и поэтому мы сначала 

хотели отметить огромные усилия, а также искренне ценим 

межсессионную работу, которую мы проделали за последние 

несколько месяцев и лет. 

Опять же, было действительно здорово учиться у ALAC, перенимать 

ваш опыт, который все вы можете засвидетельствовать - всегда 

замечательно подготовленные исчерпывающие слайды и 

материалы, и поэтому мы сначала хотели отметить огромные 

усилия и отличное сотрудничество в межсессионный период и с 

нетерпением ждем продолжения этой работы в отношении 

последующих процедур. Также хотела отметить, что во время 

заседания GAC и Правления ICANN в отношении последующих 

процедур GAC поднял два важных вопроса, которые, как я знаю, 

также важны для ALAC как указано в сегодняшней презентации, а 

именно выполнение монреальских рекомендаций GAC, в частности, 

в отношении выполнения рекомендаций обзора CCT и уделения 

особого внимания борьбе со злоупотреблениями DNS. Таким 



ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание - Совместное заседание: GAC и ALAC      RU 

 

Страница 17 из 26   

   

образом, перед Правлением ICANN, а также перед 

общественностью был поднят вопрос об обеспечении соблюдения 

обязательств в отношении общественных интересов. 

Итак, еще раз хотела сказать, что есть много общего во взглядах 

ALAC и GAC, и мы с нетерпением ждем продолжения 

взаимодействия и сотрудничества и приветствуем любые вопросы, 

которые могут возникнуть у членов GAC, к Джастин. Опять же, 

большой опыт внутри группы ALAC. Итак, еще раз большое спасибо, 

и мы с нетерпением ждем продолжения сотрудничества. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Луиза. Хорхе, Вам слово. 

 

JORGE CANCIO, ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Всем привет. Надеюсь, вы меня хорошо 

слышите. Я нахожусь в несколько шумной обстановке, поэтому 

надеюсь, что это не помешает моему короткому выступлению. Я 

Хорхе Кансио (Jorge Cancio) из Швейцарии, для протокола. Как 

сказала Луиза, я являюсь одним из заместителей председателя GAC, 

а также одним из руководителей темы по последующим 

процедурам. Я хотел бы присоединиться к тому, что Луиза сказала, 

выразив благодарность ALAC и особенно Джастин и Специальной 

группе по последующим процедурам из ALAC. Как мы видели и на 

слайдах, представленных Джастин, есть много общего между 

позициями ALAC и GAC. 
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Конечно, в течение последних месяцев между нами происходил 

обмен мнениями, и просто для того, чтобы дать общий обзор или 

идею также членам ALAC или членам at large на этой сессии, я хотел 

бы обратить ваше внимание на тот факт, что GAC развивал свое 

мышление, как и последующие процедуры, которые были 

закристаллизованы в проектах рекомендаций. Мы перешли от 

компиляции около 20 отдельных членов GAC, которую мы 

организовали в апреле-мае и которая, я думаю, доступна для всех, 

кто интересуется, до консенсусных комментариев GAC по проекту 

итогового отчета, который мы подали в крайний срок 30 сентября. 

Так что я надеюсь, что это также легко доступно в Интернете, и если 

кто-то из GAC и за его пределами проявит интерес, конечно, 

пожалуйста, свяжитесь с нами, потому что мы были бы рады 

поделиться этим документом, который отражает консенсусные 

позиции GAC на данном этапе и который основан на предыдущих 

рекомендациях GAC и материалах, поданных в PDP и рабочую 

группу. 

На этой неделе у нас была возможность обменяться как внутри GAC, 

так и с ценным присутствием Шерил и Джеффа Ноймана, 

сопредседателей рабочей группы PDP, как упомянула Луиза, а 

также были некоторые из вопросов консенсусного мнения GAC, 

которые были снова подняты, например, новая концепция 

предсказуемости, SPIRT, какую роль GAC будет играть в этой 

структуре, сможет ли GAC поднимать вопросы непосредственно с 

SPIRT или же мы будем вынуждены, скажем так, обратиться к 

Правлению ICANN или непосредственно в Совет GNSO, этот вопрос 

был поднят в ходе нашего обсуждения, а также статус 
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рекомендации GAC, консенсусной рекомендации GAC, в процессе 

подачи заявки на строки в будущем руководстве кандидата. И, 

конечно, как упомянула Луиза, вопросы, связанные с выполнением 

CC-рекомендаций и злоупотреблением DNS. Вероятно, все это 

будет отражено в коммюнике GAC, поэтому я также предлагаю вам 

следить за этим и прочитать его, потому что в конечном итоге все, 

что находится в коммюнике GAC, является консенсусным продуктом 

нашего комитета, и, что интересно, у нас был разговор с 

Правлением вчера, как Луиза упомянула, мы снова подняли 

монреальскую рекомендацию GAC относительно полного 

выполнения наиболее важных рекомендаций cc rtc, и особенно в 

связи с злоупотреблением DNS, а также вступили в первый обмен 

мнениями по вопросу, который Правление предложило Рабочей 

группе по последующим процедурам, касающегося влияния или 

взаимодействия между новой формулировкой устава ICANN и 

миссией [неразборчиво] регулированием и обязательствами в 

отношении общественных интересов 2016 года. 

Я думаю, что это был очень полезный первый обмен мнениями. 

Аври Дориа (Avri Doria)  подробно остановилась на озабоченности 

Правления и подчеркнула, что они просто хотят большей ясности, 

не предрешая какой-либо результат или заключение, но 

представляя рабочей группе PDP соответствующие вопросы, и мы с 

нашей стороны подчеркнули или очень хорошо отметили, что, 

конечно, формулировка миссии в уставе от 2016 года содержит 

очень много нюансов, в ней есть различные элементы, которые 

необходимо рассматривать в целом. Так что я думаю, что сейчас 

важно продолжить сотрудничество в ближайшие месяцы. Впереди 
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еще есть время, пока финансовый отчет не станет окончательным, а 

затем он поступит в Совет GNSO, а затем в Правление. 

И, конечно, я думаю, что также важно, чтобы Рабочая группа PDP 

знала, что между комментариями ALAC и GAC существует большая 

синергия и согласованность, и это, конечно, то, к чему нужно 

относиться очень серьезно. У нас также есть в любом случае позже 

возможность выпустить рекомендацию GAC или рекомендацию 

ALAC Правлению. Так что я надеюсь, что наши комментарии будут 

хорошо учтены в Рабочей группе PDP, так что мы сможем свести к 

минимуму такого рода вмешательства, в конце концов, при 

хорошем согласовании и координации между комитетами, это 

важно. Так что на этом у меня все, и большое спасибо за 

презентацию и за хорошее сотрудничество. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе. Я хочу действительно поблагодарить 

Хорхе и Луизу, как ведущих тему GAC, за то, что они ознакомили нас 

с этой работой, держали GAC в курсе, конечно, с помощью 

Бенедетты из службы поддержки, и помогли консолидировать 

вклад GAC в этот важный процесс. И, конечно же, как всегда, отмечу 

доступность сопредседателей SubPro PDP и их готовность 

участвовать и слушать. Итак, как видно, у нас много общего, и я 

думаю, что потенциально мы можем также договориться, может 

быть, при необходимости, о проведении телеконференции между 

руководителями тем, чтобы согласовать следующие шаги и то, как 

мы можем согласовать наши следующие шаги вместе, но я оставлю 

это на рассмотрение руководителей тем с обеих сторон. 
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Есть ли еще какие-либо комментарии или просьбы о выступлении? 

Или, Морин, если Вы хотите что-нибудь сказать, прежде чем мы 

перейдем к третьему пункту повестки дня? 

 

MAUREEN HILYARD:  Спасибо, Манал. Думаю, я могла бы упомянуть, что хотела бы 

поблагодарить GAC и команды, которые на самом деле поделились 

и обсудили общие вопросы – я не включила свое видео - и я 

действительно ценю то, что было сказано о наших руководителях 

тем. Мы и at large также признаем удивительные усилия, 

приложенные нашими руководителями тем по EPDP и 

последующим процедурам. Но просто хотела также отметить вклад 

других участников нашей консолидированной политики - и они 

встречаются по крайней мере еженедельно - при поддержке 

команды At-Large и дискуссии, которые они проводят. И я думаю, 

что это было действительно важной частью успеха нашей команды, 

когда они пошли на обсуждение. Но просто хотела подчеркнуть это. 

Но (аудио прерывается), и я не знаю, что Джонатану еще есть о чем 

поговорить, но я думаю, что касается только что состоявшихся 

обсуждений, я думаю, это здорово, что мы разработали следующие 

шаги с ALAC, и GAC может работать вместе, эта встреча принесла 

действительно положительные продуктивные результаты для нас и, 

безусловно, с нетерпением жду будущих совместных усилий, 

которые мы можем представить нашим членам, но я бы хотела, 

чтобы Джонатан смог сделать свою презентацию о некоторой 

будущей работе, и мне бы очень хотелось увидеть, что мы можем 

вместе работать над [неразборчиво] образованием. Спасибо. 
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JONATHAN ZUCK:  Извините. И я включу камеру. Как так? Да уж. Так что я просто ... 

Ирио попросил меня вкратце рассказать о проекте, который мы 

только что начали. Во время ICANN67, насколько я помню, мы 

представили своего рода вводную презентацию о 

злоупотреблениях DNS и взяли на себя обязательство от имени 

сообщества at-large принять двухсторонний подход к борьбе со 

злоупотреблениями DNS, и первый из них заключался в 

продолжении улучшения DNS. Политики предотвращения 

злоупотреблений внутри ICANN, будь то изменения в договорах или 

изменениях в практике соблюдения договоров и т. д., в целях 

борьбы со злоупотреблениями. Но другой частью нашего 

обязательства было запустить кампанию по информированию 

отдельных пользователей о злоупотреблениях DNS, чтобы они 

могли защитить себя от них, например, лучше распознавать 

фишинговые мошенничества, когда они появляются. Таким 

образом, идея состоит в том, чтобы решить эту проблему с двух 

разных сторон. 

Итак, на этой конференции - ICANN69, мы в самом начале провели 

мозговой штурм о том, как может выглядеть такая кампания. Я 

думаю, что в первую очередь вклад at-large – это довольно глубокая 

сеть, которая включает в себя [неразборчиво] и структуры at-large, 

каждая из которых является организацией-членом, поэтому у нас 

есть возможность довольно значительно расширить охват 

сообщества членов, и одна из вещей, которую мы определили как 

требование, - это попытка найти ресурсы, которые мы могли бы 

использовать для обучения отдельных пользователей. Лорин Капин 
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(Laureen Kapin) из Рабочей группы по общественной безопасности 

указала нам на несколько видеороликов, которые были сняты ftc, и 

сказала, что мы можем использовать их так, как захотим, в том 

числе переименовав их как at-large, поэтому мы пытаемся понять, 

какие ресурсы доступны по всему миру и на каких языках, и можем 

ли мы создать центральный репозиторий этих вещей, а также, 

возможно, разработать своего рода веб-семинар для обучения 

наших als, чтобы они проводили это в регионах, на местах, чтобы 

попытаться начать такую кампанию по обучению пользователей, 

которую мы обещали организовать еще шесть месяцев назад. 

Так что это действительно то, где мы находимся, сейчас мы 

находимся на стадии своего рода идентификации ресурсов, когда 

просто наблюдаем, что уже есть, не нужно изобретать велосипед, 

но если есть хорошие объясняющие видео, и если мы возьмем 

видео ftc только на английском и испанском языках и переведем на 

другие языки. Такова концепция. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джонатан, за то, что поделились 

обновленной информацией, и это очень интересная инициатива, и 

мы с нетерпением ждем результатов и рады узнать, что Лорин 

помогла в этом аспекте. Благодаря ей - из-за разницы часовых 

поясов она не участвует в этом звонке, но приятно знать и рады 

предложить любую помощь или согласование в этой очень 

интересной инициативе. 
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JONATHAN ZUCK:  И я думаю, мы бы спросили, знают ли члены GAC о ресурсах, 

которые были созданы в других странах, которые представляют 

собой эффективную анимацию или о том, как, например, 

обнаружить мошенничество или фишинговую атаку и так далее. 

Нам было бы интересно узнать о них, чтобы мы могли составить 

список того, что доступно, и подготовить лучший набор видео и 

инфографики и, возможно, перевести их, чтобы у нас был 

стандартизованный набор, который мы затем попытаемся внедрить 

с сообщество отдельных пользователей. Но я не знаю, как это 

сделать, но, если есть способ спросить членов GAC об этих ресурсах 

или контактах, это было бы полезно. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Отличная идея, Джонатан. И мы говорили - думаю, это тоже 

было в наших предыдущих коммюнике, где говорилось о 

наращивании потенциала по теме злоупотребления DNS. Так что 

очень своевременно и очень актуально, и снова, я повторяю то, что 

вы только что сказали всем членам GAC, если у них есть какие-либо 

соответствующие материалы, чтобы они ими поделились. 

И я думаю, что это также хороший момент, чтобы напомнить 

коллегам GAC, что с тех пор, как представитель GAC из Португалии 

нас покинула, мы не назначали контактного лица из GAC в ALAC, так 

что это хорошая возможность снова найти добровольцев. Нам 

нужно, чтобы кто-то был нашим контактным лицом и согласовывал 

усилия с Ирио и его отличной работой, а также, возможно, был бы 

нашим координатором, Джонатан, для сбора доступных 

материалов. И я вижу Хорхе в чате [неразборчиво] из Швейцарии. 
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JONATHAN ZUCK:  И, возможно, мы даже не будем использовать злоупотребление 

DNS при обучении этому, мы можем просто говорить о фишинге, 

фарминге или конкретных типах мошенничества, которые 

происходят, чтобы не заставлять их думать о DNS или ICANN или 

чем-то подобном, а просто поможем их в плане защиты. Вот и все 

от меня. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джонатан, и спасибо всем. Итак, есть ли 

последние запросы на выступление? У нас есть четыре минуты. 

Морин, что-нибудь, прежде чем мы закончим? 

 

MAUREEN HILYARD:   Не совсем, просто хочу еще раз поблагодарить вас за 

предоставленную нам возможность поделиться с GAC. Но также 

очень важно сделать действительно сильное наращивание 

потенциала, и я говорю моим людям об этом сейчас, наращивание 

потенциала будет очень важным для плана в следующем году, и 

если мы сможем привлечь людей из GAC помочь нам в этих 

усилиях, было бы здорово. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Морин, Ирио, Алан, Хадиа, Джастин - и 

всем членам ALAC, которые присоединились к нам. 
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GULTEN TEPE:  Извини, что прерываю, но у нас в очереди Алан. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, что пропустила Вашу руку. Пожалуйста, говорите. 

 

ALAN GREENBERG:  Просто хотел сделать небольшой комментарий. Я участвую в ICANN 

уже около 14 лет, и я просто поражен и рад тому, насколько GAC 

сейчас вовлечен в реальную работу ICANN и помогает двигаться 

вперед в правильном направлении, в отличие от того, что было в 

прошлом, критикуя, но не активно участвуя, и насколько динамичен 

GAC в данный момент по сравнению с дюжиной лет назад. Так что 

снимаю перед вами шляпу, если бы я был в шляпе. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Алан, и это относится и к вам. Спасибо 

также за помощь и, конечно же, счастливы пообщаться со всем 

сообществом. Итак, на этом, я думаю, мы можем закончить, снова 

поблагодарив всех из ALAC - Морин, Ирио, Алана, Хадиа, Джастина, 

Джонатана и всех членов ALAC, а также выражаем благодарность 

нашим руководителям тем - Крису, Джорджиосу, Луизе, 

[неразборчиво] и Хорхе и (без звука) 

[конец сессии] 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


